

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan di TK Pelangi Kasih Kecamatan Doloksanggul maka dapat disimpulkan bahwa penerapan pendidikan karakter anak usia dini di kelas Petrus II di TK Pelangi Kasih Kecamatan Doloksanggul dapat dikatakan sudah efektif dan berjalan dengan baik, yaitu berdasarkan temuan yang diperoleh oleh peneliti dengan melihat guru memberikan kesempatan kepada anak untuk melakukan tugas dan kewajibannya, guru menjadi teladan bagi anak, dan memberikan deadline pada setiap tugas.

Untuk membangun sikap tanggung jawab, peduli dan rasa jujur anak usia dini guru menggunakan metode bercerita dan metode pemberian tugas yang disesuaikan dengan RPPH. Ternyata diantara 26 anak hanya 5 orang anak yang belum mampu menerapkan karakter yang sudah diajarkan oleh gurunya. Terdapat perkembangan karakter anak setelah sekolah tersebut menerapkan pendidikan karakter yaitu Alfredo Munthe BSH (Berkembang Sesuai Harapan), Ashley Purba MB (Mulai Berkembang), Gomgom Munthe BSH (Berkembang Sesuai Harapan), Iwan Simanjuntak BSB (Berkembang Sangat Baik), dan Sixcop Sihite BSB (Berkembang Sangat Baik)

5.2 SARAN

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif deskriptif yang telah dilaksanakan, adapun saran dari peneliti yaitu sebagai berikut:

1. Kepada pendidik TK Pelangi Kasih, diharapkan untuk terus mempertahankan sikap telaten, lemah lembut, dan sabar dalam menerapkan sikap tanggung jawab, rasa peduli dan bersikap jujur kepada anak melalui metode yang sudah digunakan yaitu metode bercerita dan metode pemberian tugas
2. Kepada orangtua peserta didik TK Pelangi Kasih Kecamatan Doloksanggul, diharapkan kepada orangtua yang karakter anaknya mulai terbentuk dengan baik agar terus meningkatkannya ketika di rumah. Selaku orangtua juga harus telaten dan penuh kesabaran dalam menerapkan karakter baik kepada anak. Jangan lupa memberikan apresiasi kepada anak ketika karakter baik anak mulai berkembang. Komunikasi dengan pendidik harus lebih baik, karena kerjasama yang baik antara orangtua dan pendidik sangat membantu memaksimalkan tertanamnya karakter bagi anak dan berperan penting dalam proses perkembangan anak di masa yang akan datang. Hindari memperlakukan anak dengan manja karena akan berpengaruh terhadap kurangnya sikap tanggung jawab anak.